

## ニコニコ箱

メリークリスマス !!  
親睦活動委員の皆さん、最高です !  
クリスマス家族会にご参加いただきました皆さま、本日はありがとうございました。  
本日のクリスマス例会、楽しんでいただけたなら幸いです。  
メリークリスマス !!  
今日は皆さん、ありがとうございました。  
楽しいクリスマス家族会をありがとうございました。毎年、1年ぶりにお会いできる方とお話するのが楽しみになっております。  
親睦活動委員の方、楽しかったです。  
西岡さんと同じテーブルになりました。  
クリスマス例会に際して。  
メリークリスマス !!  
メリークリスマス !! 親睦の皆さん、ご苦労様です。  
家族会、楽しんでいただけましたでしょうか。  
今年も孫達とクリスマス家族会に来ることが出来ました。感謝です。  
メリークリスマス !! ありがとうございます。  
35年間大変お世話になりました。福井RCの益々の発展をお祈りしています。  
楽しいクリスマス例会ありがとうございます。  
クリスマス家族会に参加いただきありがとうございます。

(江守康昌) (浅井正勝)  
(淡島智子) (庵 貴敏)  
(生田健太郎) (井上 繁)  
(岩崎 新) (上田祐広)  
(大森正男) (梶崎晴康)  
(加藤信一) (各 君)

(北川 聰) (光良良真)  
(佐々木公啓) (江守会長・増田幹事、親睦活動委員会の皆様、本日は楽しいクリスマス例会ありがとうございました。親睦活動委員の方の歌声素晴らしかったです。  
加藤信一さん、長らくお世話になりました。股関節お大事に。  
親睦活動委員会の皆さん、ありがとうございます。(瀬越智和)  
メリークリスマス。  
クリスマス例会、楽しみです。皆様に幸せが届きますように。  
(竹下耕輔)

親睦活動委員会の皆さん、クリスマス例会、ありがとうございました。  
(田中秀也)

クリスマス例会に参加いただきましてありがとうございます。  
(辻 武志)

メリークリスマス !!  
今年1年ありがとうございました。素晴らしいクリスマス家族会でした。  
(長谷川英一)

メリークリスマス。  
メリークリスマス !! 親睦活動委員の皆さまありがとうございました。  
(林 明美)

サークルオフライフ最高 !!  
親睦活動委員会の皆さん、ありがとうございました。  
(増田喜一郎)

ライオンキング楽しくやられました。ありがとうございます。これからもよろしくお願いします。  
(宮地修平)

ライオンキングの成功を祈つて。  
(宮本泰成)

孫、社交会デビューしました。ありがとうございます。(村中洋祐)

メリークリスマス。  
(八木信二郎)

親睦活動委員の皆さん、楽しい会をありがとうございました。

(渡辺崇嗣) (渡邊義信)

八木委員長の隣からの圧がすごいので。  
(細江 究・松田将裕)

【誕生日御祝】林 正岳  
【配偶者誕生日御祝】林 正岳

各 君

## 2025年12月18日 第3653回

出席報告	現在会員	142名
	出席者	73名
	欠席者	53名
	出席免除者欠席	16名
	今回例会出席率	57.9%

例会修正出席率	12月4日
● メークアップ	脇田真次・鈴木武雄・草野雄司・高橋宏幸・林洋三・新田義和(12/2 福井フェニックス)清水慶造・高橋宏幸・鈴木武雄・脇田真次・伊井彌州雄・平田制・新田義和・服部克成(12/17 福井北)、新田義和(12/18 福井西)、城戸利枝(12/20 地区 2025-26年度 第2回グローバル補助金委員会、12/20 地区 2025-26年度 第2回ロータリー財団合同委員会、1/11 地区 財団補助金管理セミナー、ファシリテーター勉強会)、須賀原和広(12/23 福井南)、脇田真次・高橋宏幸・生田健太郎(12/23 福井フェニックス) 各君
● メークアップ率	25名
● 欠席者	26名
● 修正出席率	81.2%

強会)、須賀原和広(12/23 福井南)、脇田真次・高橋宏幸・生田健太郎(12/23 福井フェニックス) 各君

## 例会報告

## 退会挨拶



加藤 信一 会員

皆さん、こんばんは。本日、退会の挨拶をさせていただくのは、私自身も非常に残念で残念なりません。理由は、股関節を悪い痛みが強くなつたことです。医者からは、手術以外では治らないと言われ、ゴルフや例会の出席も、痛みから福井弁でいう「ものぐい」と感じることが多くなりました。手術も迷いましたが、医者からは何とか歩けるならと言われています。そのようなことで、ロータリーに来る楽しみよりも、ロータリーに来る苦しの方が多いとおもいます。

## クリスマス家族会



司会(親睦活動委員会)  
淡島智子委員長  
新田義和委員

乾杯の挨拶  
上田祐広パスト会長

皆さん、こんばんは。パスト会長の中で一番“若頭”的な上田でございます。本日はたくさんのご家族の皆様にお越しいただき、ありがとうございます。先ほどお話がありましたが、現在会員数は142名になっております。私が会長を務めた昨年度末は126名でしたが、今期はすでに16名もの会員増強となっています。江守会長の圧倒的な勢いを感じます。私は常々「ホップ・ステップ・ジャンプ」と申しておりましたが、まさに今、江守会長が力強い「ホップ」を決め、次年度の平野ガバナーエレクトの時が楽しみです。

福井ロータリーは勢いがあり、素晴らしい会で、私もこの会をすごく誇りに思っています。

今日は「ロータリーファミリー」で、今日のこの時間を思い出に残る時間となるよう楽しみましょう。それでは、乾杯させていただきます。「Merry Christmas♪」



## 委員会報告

キャリア教育推進委員会  
柳町剛弘 委員長

先週12月11日(木)啓新高校にて「キャリア教育講座」を開催いたしました。江守会長はじめ、参加していただきましたメンバーの皆様、企業の皆様、ご協力いただきありがとうございました。

当日は最初の緊張もすぐに解け、活発な議論や質問が飛び交う大変有意義な時間となりました。

ここで、同校の先生よりメールをいただきましたので紹介いたします。

「昨日は大変充実した時間をありがとうございました。生徒たちは同年代とのコミュニケーションは活発ですが、

会長サンタからお子様・奥様へ  
クリスマスプレゼント

高木 義秀次年度会長挨拶



次年度、会長を拝命しました高木でございます。

次年度は、平野ガバナー年度となりますので、会員の皆様方と共に頑張っていきたいと思いますので、どうかよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会挨拶  
淡島智子委員長

親睦活動委員会の皆さん



家族以外の大人、それも県内の有名企業の皆様とお話しできる機会、そしてコミュニケーションの機会は大変貴重なものでした。教員には普段話さないことを上手に引き出しあドバイスしてください、悩みに寄り添い励ましていただき、普段見られない生徒たちの表情が大変印象的でした。この講座を、今後進路を考える際に活かしてほしいと思っています。



次回は来年3月中旬、江守会長の日華化学様で「学外授業」としての開催を予定しております。新しいチャレンジを進めて参りたいと思っております。引き続き、会員の皆様のご協力ををお願いいたします。